

中山 月斗

日本最大級のキッズ スノーボードコミュニティ [PSJ Family]



◀技術を磨く中山さんの様子 はこちらから。 (中山章平さんインスタグラム)

Next Generation's Hero

歳で、雪山に通い始めたとい う吉見小学校2年生の中山月 斗さん。

昨シーズンから本格的にスノーボード を始め、広島県や島根県などの雪山に 通った回数は18回! 夏も福岡県のジ ャンプ台で月に2回ほど練習しています。

「友だちと滑る時や、ターンが上手に できた時がうれしいです」と話す中山さ ん。中山さんを父親の章平さんが撮影 し、インスタグラムで発信しています。

その様子などが評価され、全国から たくさんの応募があった中、山口県で 初めての[PSJ Family] 専属ライダー に選ばれました。

年末は岐阜県で開催されたフリーラ ンキャンプに参加。短期間で急成長し たそうです。今シーズンの目標は、日本 スノーボード協会の技術認定テストの1 級合格。このテストは、インストラクター の資格につながる難しいものですが、目 標達成に向け、技術に磨きをかけます。



▲雪山でのジャンプ! ____ 夏の練習の成果を発揮しています。



元気は生まれてきません。

まちに賑

わ

ナ

私も

頑

ていきたいと思います が取り戻されるよう、 禍を乗り越えた今、

市民の皆さまには、

か

理

解と応援をお願い

たします!

下関グルメさんぽ

駅前

まちの コロ

すし、

勇気を頂いています。 が元気でなくては、

は

当てたい

| 元気にし

ていこう」と

頑張ってくださる方が増えてきて

いることをとてもうれしく思

いま ゃ

ます。 域で空き店舗が増えていく中、 ただければと思います! 興味が湧 モールから茶山 番組は2月放送の後編となり、 この市報2月号がお手元に届く頃には お店を誕生させ「この地域に光を かつては賑わっていた商店街や地 いた方はぜひとも立ち寄って 通り辺りを紹介していき グリーン 最近では

散歩」という番組がありましたが、 ちのディープな食の魅力を、 りましたでしょうか? て歩く特別企画番組です。 に少し似た内容ですね。 今年に入ってJ:COMで放送している 知る人ぞ知るま 以前、「長っと 私が紹介し

も素晴らしい味と伝統を守り続けている の食の歴史を支えてくださっているお店 お店ですの などを紹介させていただきました。 ら上条エリアを中心に、 1月放送の前編では、 皆さんこんにちは まずは知っていただき、 古くから下関 田晋太郎 モ